

El delegado del Gobierno visitó las obras del Fondo de Inversión Local, Plan E, en Puebla y Palacios de Sanabria

- Alejo destacó la importante repercusión de esta iniciativa del Gobierno en la creación de empleo, con la creación de más de 26.000 puestos de trabajo en Castilla y León
- El ayuntamiento de Puebla de Sanabria ayuntamiento está realizando el arreglo de la Plaza de Armas, con un presupuesto de 59.458 euros, y el arreglo de la calle Costanilla, financiado con 226.200 euros.
- El delegado del Gobierno visitó también la zona en la que se construirá la estación de Alta Velocidad de Sanabria, cuya redacción del proyecto constructivo acaba de ser adjudicada por 425.493 euros a la empresa Esteyco, que tendrá 12 meses para realizar su trabajo.

21 de octubre de de 2009.- El delegado del Gobierno en Castilla y León, Miguel Alejo ha visitado en la mañana de hoy, acompañado por la subdelegada del Gobierno en Zamora, Pilar de la Higuera Sampedro, las obras que se están realizando en las localidades de Puebla de Sanabria y Palacios de Sanabria financiadas por el Fondo de Inversión Local, del Plan E, (Plan de Estímulo de la Economía y el Empleo), del Gobierno de España.

En la localidad de Puebla, el ayuntamiento está realizando dos proyectos financiados por el Fondo de Inversión Local, que cuentan con una financiación global de 285.658 euros: el arreglo de la Plaza de Armas, con un presupuesto de 59.458 euros, y el arreglo de la calle Costanilla, financiado con 226.200 euros.

Posteriormente, el delegado del Gobierno visitó las obras que se están realizando en Palacios de Sanabria. Con una financiación de 61.238 euros del Fondo de Inversión Local se están realizando obras de infraestructura, a las que se han

destinado 47.198 euros, y la restauración del edificio de la báscula, con 14.040 euros.

Miguel Alejo destacó el fuerte impulso a la creación de empleo que suponen las obras del Plan E, uno de los objetivos que persiguen las medidas aprobadas por el Gobierno, del que es ejemplo el Fondo de Inversión Local, dotado con 8.000 millones de euros

La inversión del Fondo de Inversión Local en Castilla y León, 447,4 millones de euros, supondrá la creación de más de 26.000 puestos de trabajo, además de un importante impulso a los proyectos de mejora de los municipios de la Comunidad. El delegado del Gobierno recordó que el Fondo de Dinamización, también englobado en el Plan E, dotado con 3.000 millones de euros y en el que se enmarcan los fondos que gestiona el Ministerio del Interior, tendrá una importante repercusión en la construcción y modernización de edificios e infraestructuras para las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y para Instituciones penitenciarias en Castilla y León. De este fondo, 1.241.992 euros se invertirán en la provincia de Zamora, en la rehabilitación de los cuarteles de la Guardia Civil de Lubián, Mercado del Puente y Villardecierros.

▪ FONDO DE INVERSION LOCAL

Puebla de Sanabria

PROYECTOS TOTALES	PROYECTOS PAGADOS 70 %	%	IMPORTE TOTAL (€)	IMPORTE LIBRADO (€)	%
2	2	100,00	285.658,99	199.961,29	70,00

PERSONAS A OCUPAR PRESENTADAS (*)	EMPLEOS CREADOS			DIF	Δ
	EMPLEOS DE NUEVA CREACIÓN	PERSONAS INTEGRADAS EN PROYECTOS	TOTAL		
8	9	9	18	10	125,00

(*)Previsión de creación de empleo por el Ayuntamiento.

DESCRIPCIÓN PROYECTOS	PRESUPUESTO (€)
ARREGLO PLAZA DE ARMAS	59.458
ARREGLO CALLE COSTANILLA	226.200
TOTAL	285.658

Datos a 20.10.09

Palacios de Sanabria

PROYECTOS TOTALES	PROYECTOS PAGADOS 70 %	%	IMPORTE TOTAL (€)	IMPORTE LIBRADO (€)	%
2	2	100,00	61.238,00	42.866,60	70,00

PERSONAS A OCUPAR PRESENTADAS (*)	EMPLEOS CREADOS			DIF	Δ
	EMPLEOS DE NUEVA CREACIÓN	PERSONAS INTEGRADAS EN PROYECTOS	TOTAL		
9	2	9	11	2	22,22

(*)Previsión de creación de empleo por el Ayuntamiento.

DESCRIPCIÓN PROYECTOS	PRESUPUESTO (€)
INFRAESTRUCTURA	47.198
RESTAURACIÓN EDIFICIO PARA BÁSCULA	14.040
TOTAL	61.238

Datos a 20.10.09

EL FONDO DE INVERSIÓN LOCAL EN CASTILLA Y LEÓN

	PROYECTOS TOTALES	PROYECTOS PAGADOS 70 %	%	IMPORTE TOTAL (M€)	IMPORTE LIBRADO (M€)	%
ÁVILA	456	450	98,68	29,82	20,46	68,61
BURGOS	510	499	97,84	64,77	42,12	65,03
LEÓN	599	584	97,50	88,02	59,27	67,34
PALENCIA	333	333	100,00	30,66	20,44	66,67
SALAMANCA	558	552	98,92	62,17	42,68	68,65
SEGOVIA	353	329	93,20	28,19	18,01	63,89
SORIA	260	251	96,54	16,56	10,79	65,16
VALLADOLID	443	440	99,32	92,32	59,5	64,45
ZAMORA	459	453	98,69	34,9	23,56	67,51
CASTILLA Y LEÓN	3.971	3.891	97,99	447,41	296,83	66,34

	PERSONAS A OCUPAR PRESENTADAS (*)	EMPLEOS CREADOS			DIF	△
		EMPLEOS DE NUEVA CREACIÓN	PERSONAS INTEGRADAS EN PROYECTOS	TOTAL		
ÁVILA	2.335	688	1.969	2.657	322	13,79
BURGOS	2.448	502	2.791	3.293	845	34,52
LEÓN	4.366	980	3.674	4.654	288	6,60
PALENCIA	1.448	461	1.319	1.780	332	22,93
SALAMANCA	3.014	1.311	2.560	3.871	857	28,43
SEGOVIA	1.661	359	1.659	2.018	357	21,49
SORIA	1.119	300	987	1.287	168	15,01
VALLADOLID	3.653	1.383	2.331	3.714	61	1,67
ZAMORA	2.425	609	2.375	2.984	559	23,05
CASTILLA Y LEÓN	22.469	6.593	19.665	26.258	3.789	16,86

(*)Previsión de creación de empleo por los Ayuntamientos

Estación de Alta Velocidad en Sanabria

Finalizada la visita a las obras del Plan E, el delegado del Gobierno se trasladó a la zona en la que se ubicará la futura estación de Alta Velocidad de Sanabria, en Otero de Sanabria, una de las dos que tendrá el AVE en la provincia, y que fue señalada por Miguel Alejo como un jalón importantísimo para el desarrollo de la comarca sanabresa y de la provincia de Zamora.

Ayer 20 de octubre el BOE publicó la adjudicación por parte del Ministerio de Fomento del contrato para la redacción del proyecto de la nueva estación, dentro de la línea de Alta Velocidad Madrid-Galicia. El importe de esta adjudicación asciende a 425.493,56 (IVA incluido).

El delegado apuntó que la construcción de esta estación responde a un compromiso del Gobierno de España que fue ratificado por el ministro de Fomento, José Blanco, en su reunión del pasado mes de junio con el presidente de la Junta de Castilla y León.

Así, conviene destacar, recordó Alejo, que en el estudio informativo que fue sometido a información pública sobre la línea de alta velocidad en Puebla de Sanabria se planteaba la ejecución de un Puesto de Adelantamiento y Estacionamiento de Trenes (PAET) al este de la localidad.

El Ministerio de Fomento adoptó la decisión de transformarlo en una nueva estación de alta velocidad para viajeros, con lo que la provincia de Zamora, contará con dos estaciones de la Línea de Alta Velocidad Madrid-Galicia: Zamora y Puebla de Sanabria.

El objetivo del proyecto, cuya redacción ha sido adjudicada a la empresa Esteyco, que contará con un plazo de 12 meses, deberá definir y valorar las obras necesarias para la ejecución de la nueva estación de viajeros en Puebla de Sanabria, tanto desde el punto de vista urbanístico como del ferroviario. Los trabajos a realizar deben incluir la definición de todas las obras necesarias, ya sean a nivel arquitectónico, de infraestructura, de urbanización, expropiaciones, entorno ambiental y estudio de seguridad, para la puesta en marcha de esta estación.

Situación de la LAV Madrid-Galicia

La ejecución de la Línea de Alta Velocidad entre Madrid y Galicia, constituida por una vía doble de nuevo trazado y con ancho internacional, forma parte del Corredor Norte-Noroeste de Alta Velocidad encuadrado en el Plan Estratégico de Infraestructuras y Transportes (PEIT) 2005-2020 aprobado por el Gobierno de España.

La situación en la provincia de Zamora es la siguiente:

• Entre Olmedo y Zamora

Se sigue avanzando en las obras de plataforma. Este año experimentará un fuerte impulso con la licitación del montaje de la vía y electrificación. Los tramos se encuentran:

- Olmedo-Pozal de Gallinas.- En ejecución
- Pozal de Gallinas-Villaverde de Medina.- En ejecución
- Villaverde de Medina-Villafranca de Duero.- En ejecución
- Villafranca de Duero-Coreses.- En ejecución
- Acceso a Zamora.- En ejecución

• Entre Zamora y Lubián

Se han iniciado recientemente las obras de plataforma de los tres tramos y se han licitado los subtramos Cernadilla-Pedralba de la Pradería y Pedralba de la Pradería-Túnel del Padornelo.

- Zamora-La Hiniesta.- En redacción de proyecto.
- La Hiniesta-Perilla de Castro.- En ejecución.
- Perilla de Castro-Otero de Bodas.- En ejecución.
- Otero de Bodas-Cernadilla.- En ejecución.
- Cernadilla-Pedralba de la Pradería.- Licitado.
- Pedralba de la Pradería-Túnel del Padornelo.- Licitado.
- Acondicionamiento del túnel del Padornelo.- En redacción de proyecto.